

31.1.2020 - Publik-Forum

»Unzensiert die eigene Meinung sagen«

von Thomas Seiterich

Elisabeth Kessels organisiert in ihrer Gemeinde in Wiesbaden Diskussionen nach der Sonntagsmesse

...
Wenn an diesem Wochenende die erste Plenarversammlung des Synodalen Wegs in Frankfurt am Main tagt, werde ich dort hinfahren, um gemeinsam mit Kirchenreformerinnen von Maria 2.0 und Wir sind Kirche für Veränderungen einzutreten.

Maria Kessels, geboren 1946, war Religionspädagogin. Sie organisiert seit einem Jahr gemeinsam mit drei Freundinnen die Aktion »Christen sagen ihre Meinung«.

Kontakt: stpeterundpaul-wiesbaden.de

Dieser Text stammt von der Webseite

<https://www.publik-forum.de/Publik-Forum-02-2020/unzensiert-die-eigene-meinung-sagen> des Internetauftritts von Publik-Forum

Zuletzt geändert am 17.02.2020